

Wir haben seinen Stern aufgehen sehen ...

Wenn es nur so einfach wäre, wie es Matthäus in seiner Weihnachtserzählung beschreibt:
Den einen Stern sehen und wissen, dass

- es genau dieser Stern ist, der die Geburt eines neuen Königs ankündigt,
- dieser Stern Orientierung schenkt,
- ich diesem Stern folgen kann und
- der Weg, auf dem er mich leitet, zum „Immanuel“, zum „Gott mit uns“ führt.

Am Ende dieses Jahres danken wir allen, die auf je ihre Weise dazu beitragen, dass unser Bildungshaus vielen Gästen Gelegenheit zum Innehalten und zur Orientierung schenkt. Viele gehen gestärkt und zuversichtlich zurück in ihren Alltag und tragen an je ihrem Platz dazu bei, dass die Botschaft des menschengewordenen Gottes „Hand und Fuß“ bekommt.

Möge uns die Feier der Geburt Jesu neue Hoffnung schenken:

Gott ist uns nahe im Kind, Gott lässt sich finden mitten unter uns.

Der Segen des menschengewordenen Gottes möge uns alle im Jahr 2025 begleiten,
seine Botschaft schenkt uns Orientierung – jeden Tag neu.

Hans Behringer

Hans Behringer
Direktor

Sylvia Hindelang

Sylvia Hindelang
Stellv. Direktorin

Regina Fischer

Regina Fischer
Hauswirtschaftsleiterin

Christian Bröhl

Christian Bröhl
Bildungsreferent

Brigitte Mayr-Seidl

Brigitte Mayr-Seidl
Bildungsreferentin

Andrea Reineke

Andrea Reineke
Bildungsreferentin